



## KLIK



## Todo listo para la nieve en Larra Belagua

En el centro de esquí nórdico de Larra-Belagua se respira ya el invierno y, aunque las pistas aún no estén abiertas, ya hay un calendario completo de actividades para quienes disfrutan con el esquí y la montaña. El tradicional intercambio de bastones entre esquiadores y pastores, que se celebra hoy, da la bienvenida a una temporada marcada por competiciones de categoría estatal. «El centro, las pistas y los trabajadores estamos listos para la primera nevada. Con muchas ganas de comenzar el invierno», señala Julen Garjón, responsable del centro Larra-Belagua.

**Jagoba MANTEROLA | FOKU**

